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教 授 会 議 事 録 

 

日 時：平成２７年６月９日（火）１４時から１７時２０分 

場 所：電気通信研究所大会議室 

 

議事に先立ち、議長から教員の人事異動について配付資料のとおり報告があった。 

平成２７年５月１２日（火）開催の定例教授会議事録について、承認した。 

 

Ⅰ．報告事項 

１．学内外諸会議等報告 

（１）部局長連絡会議 

議長から、５月１９日開催の部局長連絡会議について、資料に基づき以下のとおり報告があった。 

①国立大学協会政策会議・理事会 

②勤勉手当における勤務成績優秀者の推薦 

③平成２７年度 監事監査計画書 

④平成２７年度 内部監査基本計画書 

⑤平成２７年度入学状況（大学院）について 

⑥平成２７年度科学研究費助成事業 交付内定状況【新規課題・速報値】 

⑦革新的研究開発推進プログラム（ImPACT） プログラム・マネージャーの公募 

⑧教育研究用機器等の転倒防止ガイドライン 

⑨個人情報の適切な管理 

➉電子ジャーナル契約の見直し 

⑪平成２８年度概算要求の方向性等 

⑫第３期中期目標・中期計画素案策定の状況報告 

⑬平成２８年度学術システム研究センター新規研究員候補者の推薦 

⑭学際研究重点プログラムの公募開始 

⑮コンベンション開催支援制度 

（２）学際科学フロンティア研究所運営委員会 

５月１３日に開催された学際科学フロンティア研究所運営委員会について、情報システム研究領域の

教員公募を行う予定であるとの報告があり、来年度は助教８名を公募する予定であり、期間は６月１９

日～８月２０日までとするとの説明があった。その後のスケジュールについて説明があり、１１月に採

用者が決定するとの報告があった。 

（３）ＵＲＡ連携協議会 

５月２８日に開催されたＵＲＡ連携協議会について、大学ランキングについての解説があったとの報

告があり、その内訳について説明があった。 

（４）国際交流委員会 

５月２２日に開催された国際交流委員会について説明があった。東北大学とフランス・リヨン大学と

のリエゾンオフィスの設置に関する覚書について、流体科学研究所等が中心となって行っているとの報

告があった。 

２．運営会議等報告 

（１）研究企画委員会 

研究企画委員会について説明があった。研究交流会、開所式・８０周年記念式典の記者会見、広報に

ついて、前回の河北新報社との懇談会に類するものを今後も実施する予定であるとの報告があった。 

（２）人事委員会 

卓越研究員制度について今後通研としての関わり方について考えていく予定であるとの報告があった。 
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（３）安全衛生委員会 

安全衛生委員会について、高圧ガス安全保安講習会が開催され９６名が参加したとの報告があった。

ヒヤリハット報告が３件あったとの説明があった。また、通報連絡網について資料に基づき説明があり、

古い連絡網を使用している研究室等は、最新のものを使用して頂きたいとの説明があった。 

（４）建物環境委員会 

現在行っている安全対策工事が６月１５日までに完了する予定であるとの報告があった。 

（５）ナノ・スピン実験施設運営委員会 

ナノ・スピン実験施設運営委員会について、資料に基づき説明があった。 

（６）学部教務委員会 

学部教務委員会について資料の基づき以下の説明があった。 

① 出張講義報告、 

② 学生支援室の４～５月の活動報告 

③ 新入生オリエンテーションの実施報告、および費用等の面から改善の余地があるとの説明 

 

３．電気通信研究機構について 

５月２９日に第２回電気通信研究機構運営委員会について、以下の報告があった。 

①９月に開催予定の諮問委員会委員の変更について審議、承認を得たこと。 

②耐災害 ICTの検討事項を議論したこと。 

③平成２７年度機構の事業計画、平成２６年度総長裁量経費の執行の報告を行ったこと。 

また、電気通信研究機構所属の准教授が、第２９回独創性を拓く先端技術大賞において、耐災害 ICT

の関係で特別賞を受賞したこと。 

 

４．その他 

（１）平成２７年度教員個人評価について 

平成２７年度教員個人評価について６月３０日（火）が締切であるとの報告があった。また、記入の

内容について説明があった。 

 

（２）平成２７年度運営協議会について 

議長から、平成２７年度運営協議会について、１２月１１日（金）となったとの報告があった。 

 

（３）本館開所式・８０周年記念式典について 

本館開所式・８０周年記念式典について説明があった。出席者数、会場の状況等について説明があっ

た。 

 

（４）職員及び学生の受賞について 

議長から、資料に基づき、職員及び学生の受賞について説明があった。 

 

（５）受託研究の受入について 

議長から、資料に基づき、受託研究の受入について説明があった。 

 

（６）民間等との共同研究の受入について 

議長から、資料に基づき、民間等との共同研究の受入について説明があった。 

 

（７）研究所等研究生の受入及び退学について 

議長から、資料に基づき、研究所等研究生の受入及び退学について説明があった。 
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（８）平成２６年度所長裁量経費決算報告及び平成２６年度通研間接経費受入報告 

平成２６年度所長裁量経費決算報告及び平成２６年度通研間接経費受入報告について資料に基づき説

明があった 

 

（９）運営協議会コメントへの対応について 

昨年開催された運営協議会での意見等について、資料に基づき説明があった。一部更新したとの報告

があった。 

 

（１０）平成２７年度部局評価について 

平成２７年度部局評価について、資料に基づき説明があった。 

 

（１１）第２期中期目標中期計画の教育研究評価 

第２期中期目標中期計画の教育研究評価について、資料に基づき説明があった。 

 

（１２）共同利用・共同研究拠点の期末評価について 

共同利用・共同研究拠点の期末評価について、資料に基づき説明があった。 

 

（１３）スピントロニクス連携推進室について 

スピントロニクス連携推進室について、資料に基づき説明があった。 

 

 

Ⅱ．協議事項 

１．教員の辞職について 

議長から、教員の辞職について提案があり、審議の結果承認した。 

 

２．非常勤研究員の任用について 

議長から、非常勤研究員の任用について、資料に基づき説明があり、審議の結果承認した。 

 

３．部門編成について 

部門編成について、資料に基づき説明があり、審議の結果承認した。資料について一部修正があった。 

 

４．平成２７年度予算配分書（案）について 

議長から、平成２７年度予算配分書（案）について資料に基づき説明があった。補足説明があり、審

議の結果承認した。 

 

５．共同プロジェクト研究費配分案について 

共同プロジェクト研究費配分案について資料に基づき説明があり、審議の結果承認した。 

 

６．大学改革への対応について 

議長から、大学を取り巻く環境の大枠、現在までの状況について説明があった。その後、電気・情報

系の状況資料に基づき説明があり、意見がある場合は、６月１９日までに連絡願いたいとの説明があっ

た。 

 

７．２０１６年向け雑誌選定について 

２０１６年向け雑誌選定について、資料に基づき説明があり、審議の結果承認した。 
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Ⅲ その他 

 １．その他 

（１）東京フォーラム２０１５について 

東京フォーラム２０１５について説明があった。開催日時は１１月２５日（水）であり、会場は学

術総合センターであるとの報告があった。概要については従来どおりであり、プログラムについては

現在検討中であるとの報告があった。また、今年度についてはポスターセッションの時間を設ける予

定であるとの報告があったが、入場者の状況によっては、来年度以降については中止も含めて検討す

るとの報告があった。 

 

（２）RIEC Awardについて 

RIEC Awardについて資料に基づき説明があった。昨年度より応募者が減少している傾向があるの

で、是非とも優秀な方の推薦や推薦依頼をしてもらいたいとの依頼があった。 

 

（３）オープンキャンパスについて 

オープンキャンパスについて説明があった。通研からは７研究室と通研自体の展示の計８展示が行

われるとの報告があり、展示スペース等について説明があった。 

 

（４）研究交流会について 

研究交流会について資料に基づき説明があった。 

 

（５）メンタルケア講習会について 

メンタルケア講習会について説明があり併せて参加依頼があった。 

 

（６）通研本館移転慰労会について 

通研本館移転慰労会について盛況であったとの報告があり、併せて関係者への謝辞があった。 

 

（７）通研新メールサーバーへの切り替えのお知らせ 

通研新メールサーバーへの切り替えについて説明があった。７月１日までに設定の変更をお願いし

たいとの説明があった。また、外部から通研へのサーバーへ攻撃があったとの報告があった。 

 

（８）次回の開催について 

平成２７年７月１４日（火）14:00から開催することとした。 

以  上 

 


